



Granada, 28 de marzo de 2014

EDUCACIÓN DESTINA 3,4 MILLONES DE EUROS DEL PLAN OLA A CONSTRUIR UN NUEVO CEIP EN MARACENA Y AMPLIAR EL COLEGIO DE BELICENA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita la primera fase de las obras de construcción de un nuevo centro tipo C3 en Maracena y adjudica la ampliación del CEIP La Almohada de Belicena, en Vegas del Genil, obras que generarán unos 80 empleos

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de construcción de un nuevo Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) en la localidad granadina de Maracena, y ha adjudicado la intervención dirigida a la ampliación del CEIP La Almohada de Belicena, en Vegas del Genil. Ambas actuaciones, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), suman un presupuesto de 3.419.061,15 euros, crearán alrededor de 80 puestos de trabajo durante su ejecución y beneficiarán a 500 niños y niñas de estos municipios.

La construcción del nuevo colegio de Maracena cuenta con un presupuesto de licitación de 2.490.340,24 euros y un plazo de ejecución de ocho meses. La actuación se centra en la construcción de un centro de tipología C1, es decir, con una línea de educación infantil y otra de primaria, aunque el proyecto final contempla la futura creación de un centro tipo C3, con tres líneas.

El nuevo edificio contará con tres aulas de infantil con sus aseos conectados, un aula de educación especial con aseo adaptado, seis aulas de primaria, dos de pequeño grupo, sala de usos múltiples, biblioteca, sala de profesorado, sala para la Asociación de Madres y Padres del Alumnado, zona de administración, sala de recursos, almacenes y cuartos de instalaciones. En el exterior se construirán tres aulas exteriores de infantil, un aula exterior de espacios comunes, zona de juegos, porches cubiertos, pista polideportiva, huerto, estacionamientos y zonas ajardinadas, además de preparar espacios de reserva para la futura ampliación. El nuevo centro contará, así, con capacidad para 225 plazas escolares. Durante su construcción se generarán más de 50 puestos de trabajo.

Por otro lado, la Consejería ha adjudicado las obras de ampliación del Colegio de Educación Infantil y Primaria La Almohada de Belicena, en el municipio de Vegas del Genil. La actuación, con un presupuesto de 928.720,91 euros y un plazo de ejecución de ocho meses y tres días, la llevará a cabo la empresa Anfrasa S.L. y generará alrededor de 30 puestos de trabajo durante su desarrollo.

La actuación consistirá en la sustitución del actual aulario de Infantil debido a su antigüedad y deterioro. Este edificio, que está ubicado en una parcela independiente próxima a la del edificio de primaria, será demolido y en su lugar se construirá una nueva edificación con capacidad para 225 niños y niñas. Así, contará con nueve aulas con sus aseos incorporados, sala de usos múltiples, sala de profesorado, aseos de profesorado y personal no docente, dirección, almacén y cuarto de calderas, todo ello en una sola planta. Todas las aulas contarán con acceso directo a aulas exteriores y también se construirá un porche, una zona de huerto y un patio de juegos.



Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Granada, el Plan OLA prevé generar en torno a 979 puestos de trabajo mediante la realización de 129 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.